

LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA

PRECIOS DE LA SUSCRICION:
A LA CORRESPONDENCIA DE ESPAÑA
con el regalo mensual
DE LA CRÓNICA DE LA MODA Y DE LA MÚSICA
UNA Y MEDIA PESETAS AL MES EN MADRID.
EN PROVINCIAS, TRIMESTRE 6. ULTR. Y ESTRANJ. 12 TRIM.
PUNTO UNICO DE SUSCRICION:
MADRID.—FACTOR, NÚM. 5

DIARIO UNIVERSAL DE NOTICIAS

ECO IMPARCIAL DE LA OPINION Y DE LA PRENSA

5 CÉNTIMOS EN TODA ESPAÑA.

PRECIO DE LOS ANUNCIOS:
en todas las ediciones de LA CORRESPONDENCIA
UNA PESETA LINEA.
Se reciben exclusivamente en esta administracion
y en las oficinas de la SOCIEDAD GENERAL
DE ANUNCIOS, Cármen, 13, piso 1.
El importe de los recibos de suscripcion se admite en parte
pago de la música que escede de D. A. Romero, Capellanes, 10.
PRECIO DE LA VENTA POR MAYOR:
UNA PESETA 30 NÚMERO

AÑO XXXVII. NÚM. 10303

MADRID, LUNES 7 DE JUNIO DE 1886

OFICINAS: FACTOR 5

GUARDA-MUEBLES

1. OLÓZAGA, 1. convencionales.
A LOS ESCRITORES ESPAÑOLES
Noticias de las ventajas pecuniarias y de fama que consiguen los autores, vertiendo sus obras al francés. En este fin, Mr. Gaytté les ofrece, durante todo el verano, su ejercitada pluma. Alcalá, 6, 1.
RON S. JAMES
(BOTELLA CUADRADA)
El RON S. JAMES se consume en todo el mundo. Su venta anual excede de 6 millones de botellas. Su perfume y fuerza son incomparables. Está recomendado por las celebridades medicas de todos los países. Se vende en todas las Casas de Vinos y de Licorías. En las de España, diez Hermanos, extractores de Vinos.—JERÓNIMO DE LA FRONTERA.
RECOMENDAMOS el elixir y polvos de los dentistas Dres. Vieta. Venta, perfumerías y peluqueras.
LIQUIDACION de muebles. ALCALA, 27.
PIZAN WEISS Y COMP. A.
VINOS DE BURDEOS.
Véase anuncio cuarta plana.
HOTEL DE VENTAS, 1, Olózaga.
Mañana martes a las 4 p.m. Venta en subasta muebles, tapices, cortinas y otros muchos objetos.
PLATO DEL DIA.—Martes.—TERNERA DUQUESA.
PAUL ROSSEL
VÉASE ANUNCIO EN 4ª PLANA.
CURACION INFALIBLE DE LA VEJEZ
por el Dr. Vinader, según el plan de su libro. Sigue reconviniendo visiblemente en Madrid, frente al Conservatorio, calle de Felipe V, 2, entresuelo.
EDICION DE LA MAÑANA
DE HOY 7 DE JUNIO
La Gaceta de hoy contiene la siguiente disposicion:
HACIENDA.—Real decreto dictando reglas sobre redencion de censos.
La Agencia Fabra nos comunica esta madrugada los siguientes TELEGRAMAS:
Paris, 6.
El periódico el Temps publica hoy un despacho de Roma, desmintiendo la noticia del proyecto de matrimonio del príncipe heredero de Italia con la princesa Elena de Orleans, hija de los condes de Paris.
Paris, 6.
Segun un despacho de Ajaccio, la escuadra francesa de evolucion es ha conseguido, durante la noche ultima pasar por el cabo Corso, sin ser atacada ni perseguida por los torpederos que cruzaban por aquellas aguas.
Este resultado se considera de grande importancia en las esperiencias que se están llevando a cabo para demostrar las ventajas e inconvenientes de los torpederos.
Se advierte cierta reaccion a favor de los grandes buques entre las personas peritas en cuestiones de mar.
Roma, 6.
El ministro de Italia en Grecia ha regresado hoy a Atenas
Lisboa, 6.
La policia ha preso en estos ultimos dias a 220 manifestantes contra la guardia municipal,

pal, siendo conducidos a bordo de un buque de guerra de los anclados en el Tajo.
Paris, 6.
En las carreras de caballos verificadas hoy ha ganado el gran premio de Paris el caballo inglés Minting.
El segundo y tercero lo han ganado respectivamente los caballos franceses Polyceute y Sycomore.
Durante toda la tarde ha estado lloviendo, lo cual ha quitado el esplendor a la fiesta.
Lisboa, 6.
Reina cierta efervescencia a consecuencia de los recientes despidenes.
Una parte de la opinion publica reclama la disolucion de la guardia municipal.
Los republicanos preparaban para hoy un gran meeting con objeto de pedir dicha disolucion; pero la policia acaba de prohibirlo.
Paris, 6.
Se espera de un momento a otro la terminacion del tratado de comercio entre Francia y Rumania.
Parece que ambas potencias se conceden el trato de naciones más favorecidas.
Sanghai, 6.
Ha sido firmado el tratado de comercio entre Francia y Corea.

Ayer llovió en Salamanca, Santander, Orense, Vitoria, Logroño, Barcelona, Segovia, Cuenca, Burgos, San Sebastian, Bilbao, Castellon, Guadalupe, Pontevedra, Valladolid, Soria, Leon, Zamora, Palencia, Avila, Pamplona, Toledo y Ternerl.

Asegura un periódico francés que es probable sea traída de los Estados-Unidos a Europa, para procurar su venta, la Inmaculada Concepcion de Murillo, comprada hace años en 30000 francos por un norteamericano.

Anuncia un diario de agricultura que se trata de producir un nuevo cereal por el cruzamiento artificial del trigo con el centeno.

Los experimentos que se han practicado hacen esperar que se llegará a obtener un cereal más barato que el trigo y mucho mejor que el centeno.

Prosiguen con gran actividad los trabajos de repoblacion de arbolado en Asturias.

Durante el último año se han plantado en la montaña de Covadonga más de 200000 pies entre castaños, nogales, pinos, fresnos y robles.

En Alicante empieza ya a faltar el agua potable; las mujeres que acuden a las fuentes tienen que volverse en su mayoría a casa con los cántaros vacíos.

Han recibido la Comunion Pascual en las cárceles de Barcelona, cien jóvenes penados.

Las Hermanitas de los Pobres de la Habana han adquirido una hermosa posesion en aquella capital, con destino a constituir un asilo de ancianos desvalidos. El pago se ha hecho con cargo al legado de 100000 pesos que con este fin dejó una piadosa señora habanera a las hermanitas.

Ayer fueron detenidas 18 personas de uno y otro sexo por diferentes faltas y delitos leves.

Varios colegas publican ayer el siguiente suelto:
«Añoche, a las nueve, era muy comentado entre los vecinos de la calle de Leganitos, el hecho misterioso ocurrido pocos minutos antes en el convento llamado de las Adoratrices.
Contaban testigos presenciales, que a dicha hora, y cuando por aquel extremo de la calle transitaba muy poca gente, llegó a la puerta del mencionado convento un coche del cual descendieron inmediatamente dos caballeros, los cuales, una vez en la calle y despues de abierta, a una seña suya, la puerta del convento, hicieron descender a viva fuerza a una señora que parecia joven y elegante, y la obligaron a viva fuerza a penetrar en el convento a pesar de la resistencia que ella oponia y de los gritos que daba, negándose a entrar y pidiendo socorro.
Nadie acudió a socorrerla: los dos hombres la obligaron a penetrar en aquel recinto, y la puerta se cerró detras de ellos, y todo volvió a quedar en silencio.»
Ignoramos el fundamento que pueda tener esta noticia.

Leemos en El Correo:
«Aunque no sea más que para demostrar el pretendiente que existe y que mantiene sus derechos, es posible que infente algo, y más si los republicanos lo ofrecieran alguna ocasion; pues D. Carlos sabe, como sabemos todos, que republicanos de cierto viso en su partido ó en sus respectivas provincias, consignan evidentemente, y de algunas semanas a esta parte, con cierta redoblada vehemencia; si los republicanos—decimos—les abren camino, los carlistas más fácilmente producirán algun alboroto; pero en este caso, más bien creemos nosotros, por la esperanza de simplificaciones de carácter social en la postea obrera, que los carlistas procuran producir algun ruido del lado de Cataluña, pues parece que ni en Navarra, ni en las Vascongadas, hay espíritu para esa protesta armada que, en nuestro concepto, quiere sin duda alguna dejar consignada el pretendiente.»

Parece que hay algun pequeño disgusto entre los republicanos coalicionistas, por no haberse tratado en junta del partido los planes parlamentarios de la minoria de aquella agrupacion política.

Dicen los periódicos extranjeros que el capitán del buque alemán *Melusina*, llegado el 25 de abril a Hong-Kong, cuenta que cinco grandes embarcaciones tripuladas por piratas intentaron darle caza el día 12 de aquel mes cerca de Santoral, isla del grupo de San Antonio, a corta distancia al Nordeste de Filipinas.

Cuando el capitán de *Melusina* vio los buques piratas, arrió velas y se alejó de tierra. Pero la brisa era escasa, y los piratas le iban dando alcance. Afortunadamente el viento aumentó, y tres de los buques piratas renunciaron a su empresa.

A las nueve de la mañana el buque pirata que insistía en su propósito estaba a una milla de su presa, pero aumentó el viento, se alborotó la mar, y este último buque desistió tambien. Como en el buque perseguido no había armas de fuego, seguramente hubiese sido saqueado y asesinada su tripulacion si no aprieta el viento.

Noticias bibliográficas:
El eminente autor dramático D. Leopoldo Cano acaba de publicar un precioso tomo de poesias, titulado *Saelas*. Todas las composiciones que contiene son notabilísimas y dignas del autor de *La Pasionaria* y de *La Mari-posa*.

El libro está primorosamente ilustrado por E. de la Cerda, y llama poderosamente la atencion del público.
«Acaba de publicarse el tomo tercero del magnifico *Diccionario enciclopédico de medicina y cirugía prácticas*, traducido del alemán y arreglado para uso de los médicos españoles, por el doctor D. Isidoro de Miguel y Víguri.

«D. Alejandro Sawa, conocido ya ventajosamente en el mundo literario por la belleza de su estilo y la profundidad de su pensamiento, acaba de publicar una novela bajo el título *Crimen legal*, que es un estudio crítico social de grande importancia y trascendencia.

«El cuaderno 10 del *Diccionario biográfico, geográfico estadístico y de la lengua española*, ya repartido, que publica nuestro compañero en la prensa D. Enrique Jaramillo, comprende las biografias de los señores marqueses de la Vega de Armijo, de Cerralbo y de Bonalúa, conde de Tejada de Valdosa, Sres. Aguilera (D. Alberto y D. Luis Felipe) y muchas otras.

«Se ha comenzado a publicar y en breve quedará terminado el tomo tercero de la notable obra titulada *Coleccion de las instituciones jurídicas y políticas de los pueblos modernos*.

«Medios de evitar la aglomeracion de mercancías en las grandes estaciones de los ferrocarriles españoles y Enclavamientos entre las smetas, aguas y otros aparatos de la via, se titulan dos tomos útiles que acaba de publicar el ingeniero de Caminos, canales y puertos y doctor en ciencias, D. Eduardo Maristany y Gibert.

«Se ha puesto a la venta la primera parte del *Manual práctico de Hacienda*, del Sr. Montero Daza, que publica el periódico *El Empleado*. Dicha primera parte explica de una manera práctica los trabajos que han de desempeñar las administraciones de contribuciones y rentas, y la legislación en que están basados, por lo que ofrece verdadero interés para los empleados de dichos ramos.

«Con el título de *El indicador del viajero en las islas Filipinas* acaba de recibirse en esta corte un interesante libro, impreso en Manila, de reconocida utilidad y muy de actualidad, para los que hayan de visitar por cualquier causa nuestro hermoso archipiélago de aquel nombre, escrito por nuestro antiguo compañero en la prensa D. Jaime Escobar y Lozano.

La comision de actas, en su reunion de ayer, acordó proclamar diputado al señor Rocafort del distrito de Castelltersol, al señor Gonzalez, por el de Quintanar, y al señor Sanchez Guerra por el de Cabra.

Estudiando la critica situación porque atraviesa actualmente el imperio de Marruecos, dice anoche *La Epoca*:
«Pero la política de España, ni debe someterse a ningun género de sugerencias interesadas, ni debe salir de la orbita estrecha de la más esquisita prudencia para prevenir peligros que tan de cerca nos tocan, pues debe considerarse como cosa propia cuanto a Marruecos se refiere. Despues de todo, las rivalidades y las ambiciones que sobre el reparto del imperio se abrigan son pasto de los más codiciosos pretendientes de su conquista, casi destruyen unas fuerzas de agresion con otras; y en estas cuestiones, lo que se escribe en el papel ó se concibe en los gabinetes no es lo que en la práctica permite la ley de la Providencia, que es la suprema razon de la historia.»

Los exámenes de fin de curso verificados en la seccion de ensenanza gratuita de varias asignaturas que sostiene el Cen-

tro de Asturianos, presididos por el señor Campoamor, han sido muy satisfactorios, pues obtuvieron nota de sobresaliente 19 alumnos: la de notable, 17; la de bueno, cuatro, y uno aprobado. El próximo curso se inaugurará el 1.º de octubre, y es de esperar que el número de alumnos aumente.

Segun por telegramo nos participan anoche de Valencia, los toros de Aleas lidiados ayer en aquella plaza fueron buenos; mataron 17 caballos.

Los diestros Espartero y Punteret estuvieron bien matando y en los quites.

El éxito obtenido en la noche del sábado por la ópera *Roberto el Diabolo*, y la circunstancia de repetirse esta noche, funcion correspondiente al turno primero, espican el que quedan vendidas en contaduría en el teatro de la Princesa todos los palcos libres de abono y gran número de butacas, por cuya razon no es dudoso asegurar que esta noche será otro lleno, como todos los primeros turnos en aquel elegante teatro.

El abono a la nueva serie de 16 funciones se presenta todavía mejor que el anterior. La funcion de esta noche comenzará a las nueve menos cuarto en punto, en atencion a la duracion del espectáculo.

Las aduanas de Cuba recaudaron por todos conceptos en marzo último 1.401.227 pesos fuertes que arroja un aumento de 19102 pesos fuertes sobre los resultados obtenidos en igual mes de 1885.

Hay que tener en cuenta, además, que las cantidades dejadas de percibir por aquellas aduanas, efecto de las rebajas arancelarias, ascienden en dicho mes de marzo último a 227635 pesos fuertes.

La duquesa de Chartres partió el jueves por la noche de Paris para Copenhague al lado de su hija la princesa Waldemar, que se halla ligeramente indisputada.

Su ausencia será de poca duracion. Su alteza quiere estar de vuelta en Paris en la época en que la ley presentada a la Cámara contra los príncipes franceses pudiera entrar en vigor.

El gobernador interino, Sr. Antunez, ha señalado quince dias de plazo para que abandone la corte a la cuadrilla de moros que viene desde hace tiempo recorriendo las calles en demanda de socorro.

La Diputacion de Navarra costea el viaje y estancia en Paris de dos sujetos, padre é hijo, vecinos de Moratin, que, moridos por un gato hidrófobo, van a someterse al tratamiento de Mr. Pasteur.

La prensa catalana habla con justoenjo de una mujer que parece se dedica a sacar de la Inclusa de Barcelona criaturas recién nacidas, y luego las vende a cuatro duros en los pueblos.

Ayer llegó a esta corte Mr. Nordenfeldt, inventor de los cañones de tiro rápido y ametralladoras que llevan su nombre, y que en la actualidad se están experimentando en el polígono de los Carabanchales.

En Mucientes (Valladolid) descargó el día 30 del mes pasado un fuerte pedrisco

Reunion de los Vidrieros, en donde mi presencia acabaría por ser notada.
—Sin embargo, para juzgar de los efectos de vuestra receta...
—Vendrás tú a verme.
—¡Oh, oh! ¿Teneis, pues, confianza en mí?
—¿Vais a decirme donde vivis?
—¿Por qué no? Sé que nada tengo que temer de tí.
—¡Ah, seguramente que no! ¡Un compatriota! ¡Un hijo de Italia es sagrado para mí! Primero me dejaría cortar la lengua que decir una palabra que pudiera perjudicaros. ¡Cuántos son vuestras señas?
—Calle de la Salud, casa de salud del doctor Crisky, Preguntarás por el doctor Paroli. Todos los dias de once a doce de la mañana me encontrarás de seguro en mi despacho. Y te ayudará de modo que pronto estarás curado.
—Y, señor doctor, os quedaré eternamente agradecido.
Los dos cómplices se separaron.
Angelo había prometido ir aquel día a ver a la señora de Gevrey.
Dirigióse en seguida a la calle Vieille-du-Temple, a casa Tonelli, a quien había encargado tallar los cristales, y que ya se los tenía preparados.
El italiano se aseguró de que sus recomendaciones habían sido bien comprendidas y exactamente ejecutadas, puesto que se trataba de obtener una precision matemática; luego, se provisto de los dos discos de cristal de roca, se dirigió al muelle de los Orfèvres, y los hizo colocar en una ligera montura de concha.
Hecho esto, se dirigió a casa del juez de instrucción.
Mr. de Gevrey, que acababa de llegar, le recibió en seguida, y el magistrado encargado de instruir la causa del asesinato de Jacobo Bernier, alargó afectuosamente la mano al asesino.
—Sois hombre de palabra, querido doctor—esclamó sonriendo—y os doy gracias por ello. No tengo necesidad de aseguraros que mi madre os espera con la misma impacienta que el condenado a muerte espera su indulto.
—Pues tened la bondad de acompañarme junto a vuestra madre, porque, en efecto, la tengo su indulto trayéndola la vista.
La pobre ciega esperaba en la sala, devorada a la vez por la esperanza y la ansiedad.
Cuando se abrió la puerta, volvió la cabeza hacia los que vinieron, pero no veía.
—Madre mía—dijo el juez de instrucción—aquí está el doctor Paroli, que no os ha querido hacer esperar.
El rostro de la señora de Gevrey se iluminó de alegría.
—¡Señor bienvenido de todas maneras, doctor!—dijo—y si me traeis la vista, bendito seas.
—Espero, señora, merecer esta bendicion—replicó Paroli sacando los lentes;—hice tallar los cristales combinados que han de permitirnos no solamente andar y conocer a vuestros amigos, sino también sentir la fatiga. Están montados como lentes y en concha, a fin de no amontonar su peso; pero si lo preferis, os los colocaré en monturas de anteojos...

—No señor, me serviré de los lentes—respondió la ciega.
Y alargó la mano para recibir el objeto de que tanta prisa tenía por experimentar, los para ella maravillosos efectos.
Paroli se los entregó.
—Aquí están, señora—le dijo.
Con una mano que la emocion hacia temblar, la ciega los colocó ante sus ojos y el efecto probó la exactitud de las sabias combinaciones de Paroli.
La señora de Gevrey en cuantos los discos de cristal se hallaron colocados frente a sus pupilas, lanzó una exclamacion de alegría.
—¡Veol te veo, hijo mío!—balbuceó en seguida.—¡Abrazame, abrazame!
El magistrado estrechó a su madre entre sus brazos.
Paroli cogió un libro de encima de una mesa, lo abrió y dijo presentándolo a la señora de Gevrey:
—Tened la bondad de leer.
La anciana señora cogió el volumen y leyó de corrido y en alta voz.
—¡Pero esto es un milagro! ¡un verdadero milagro!—esclamó el juez de instrucción.—¡Ah! querido doctor, cuanto tengo que agradeceros, y cómo podré nunca pagaros...
—No hablemos de esto, os lo ruego,—interrumpió el italiano.—Me encuentro de sobra pagado con la dicha que os he proporcionado. Ahora permitidme que haga a vuestra señora madre algunas recomendaciones relativas al empleo de los lentes.
—Hacedlas, doctor, que serán religiosamente observadas.
—Ante todo es importante el evitar la fatiga. De modo que, los primeros dias, usad, señora, moderadamente, de vuestra reconquistada vista. No leais, y si lo haceis que sea poco.
—No leeré, doctor, hasta que me lo hayais permitido por completo.
—Durante dos semanas, y sobre todo por las noches evitad la luz demasiado viva de gas ó de bujías. Pasado ese tiempo, ó tal vez antes, tendré el honor de volveros a ver, estudiare de nuevo vuestros ojos, y espero que ese estudio me será muy provechoso para el porvenir.
—Nunca vendreis bastante a menudo para nuestros deseos,—respondió la señora de Gevrey estrechando la mano del doctor.—Siempre será para mí una gran alegría el recibirlos y... el veros,—añadió sonriendo y recalcando esta última palabra.—Por lo demás, la vida me parecerá corta, dure lo que quiera, para espresaros mi gratitud.
Paroli se inclinó, apoyando respetuosamente sus labios sobre una de las manos, aun bellas, de la anciana señora.
—Querido doctor,—dijo entonces el juez de instrucción,—queris acompañarme a mi despacho. Deseo hablar un momento con vos.
—Estoy a vuestras órdenes.
Y despues de saludar a la ciega, a quien había devuelto la vista, Angelo siguió al magistrado.
Cuando llegaron al despacho, los dos hombres se retiraron.
—¡Tenemos que hablar de cosas importantes...

dentro de una hora y pediré a Pastafrola una botella de su vino de Asti.
—Nada tengo que hacer y te esperaré.
Angelo y Luigi en cuanto salieron de la Reunion de los Vidrieros, bajaron hasta el boulevard de Montreuil.
Allí, el doctor hizo subir al armero en un carruaje que pasaba.
—¡A la plaza Chichy!—dijo al cochero.
El caballo era bueno, y en veinte y cinco minutos recorrió la distancia y paró el coche.
Como por la mañana, Angelo se dirigió a la calle de las Damas.
Luigi le seguía.
Los dos hombres se detuvieron frente a la herboristeria de Angela Bernier.
—Esta es la casa,—dijo Paroli estendiendo la mano para señalarla.
A la luz de un mechero de gas, Luigi leyó el número.
—Ciento diez, no hay equivocacion posible,—dijo.—¿En qué piso está ese cuarto?
—En el entresuelo.
—¿Da a la calle?
—Sí.
—¿Entonces estas dos ventanas que están sobre la tienda...?
—Son las del cuarto que se trata.
—¡Per Bacco!—replicó el piemontés,—no se presenta mal la cosa! ¿Podéis darla como hecha. Ofrecedme un bock en este café.
E indicaba el cafeticho en que había entrado Paroli por la mañana.
—No, aquí no,—respondió el doctor,—vamos a la avenida de Chichy.
—Como queráis.
—¿Luego tienes un medio para entrar en la casa?—preguntó Angelo.
—Sí; pero como sería muy largo para explicarlo, colocaos mañana a las diez de la mañana en el cafeticho que está enfrente de la herboristeria y me vereis trabajar.
—¡Iré.
Los dos hombres llegaban ya a la avenida Chichy.
—Dadme ahora mismo ese objeto—dijo el armero,—es inútil que nadie os vea entregarme cualquier cosa esta noche.
—Aquí está el tarjetero.
Luigi se lo guardó en el bolsillo, añadiendo:
—¿Y la prima?
—¡Héla aquí.
Al mismo tiempo Angelo entregó a Luigi cinco billetes de Banco de mil francos cada uno.
El armero los cogió y al pasar delante de una tienda bien alumbrada, se aseguró sin miramiento alguno, de si eran falsos ó verdaderos.
—¡Esecentes!—murmuró enviándoles al fondo de su bolsillo a reunirse con el tarjetero. Ya no os queda más que darme la receta que me habeis prometido para mis ojos y me la escribireis mientras bebemos el bock que os he pedido.
El doctor entró en un café de la plaza de Chichy, con el armero que cinco minutos despues tenía en su poder la receta.
—¡He aquí el tratamiento que has de seguir,—le dijo Paroli,—ya ves que es muy sencillo...

Dentro de algunos dias iré a la reunion de los vidrieros, a ver el efecto que te habrá producido.
—Y si teneis necesidad otra vez de mí, me hallareis siempre a vuestra disposicion.
—Cuento contigo mañana.
A las diez, os lo repito, me vereis trabajar. Despues de cambiadas estas palabras los dos hombres se separaron.
Paroli volvió a la calle de Courcelles, cambió de traje, y a las once de la noche estaba de vuelta en la calle de la Salud.
Luigi muy gozoso con sus cinco mil francos que constituían para él una fortuna inverosímil, se apresuró en tomar un coche que le condujera a la calle de Montreuil en la pequeña Polonia.
Donato le esperaba fumando su décima pipa, al verle, le preguntó:
—¿Te han dado la receta?
—¿Y con qué pagar al boticario, mio caro! Entremos en el gabinete, y bebiendo una botella de vino de Asti, *Moscato espumante*, hablaremos los dos.
—¿Hacemos que hablar?—preguntó el vidriero.
—Sí.
—¿Y de qué?
—Ya te lo explicaré luego. ¿Eres hombre de quererte ganar un lindo billete de quinientos francos?
—¡Partidiez! Ya lo creo que soy hombre con ganas de eso. Para ganar quinientos francos hay que poner más de dos mil cristales.
—Pues bien, viejo mío, no tendrás que colocar más que uno, y te lo pagaré en quinientos francos.
—Explicame, hombre.
—Entremos en el gabinete.
—Sí, cuanto antes, porque me tienes sobre ascuas.
Luigi y Donato entraron en el gabinete en que había tenido lugar la conversacion del doctor y el armero.
Este mandó traer una botella de vino de Asti al enorme Pastafrola, que poco confiado quiso que le pagaran antes de bajar a la cueva.
La botella se trajo, el tapon saltó, la espuma desbordó de los vasos, y los dos italianos estuvieron bebiendo y charlando hasta las doce de la noche.
A esa hora se separaron, citándose para el dia siguiente a las nueve y media de la mañana en la plaza de Chichy, en la esquina de la avenida, frente al restaurant Wepler.
El telegrama espedido desde Marsella por Gusano de Luz llegó a las nueve de la noche a Paris, a la prefectura de policia.
En seguida fue entregado al jefe de policia que se hallaba en su despacho. Naturalmente la noticia que le comunicaban sus agentes le llenó de alegría.
Hubiera querido comunicársela en seguida a Mr. de Gevrey, pero la hora demasiado avanzada en que la recibió le obligó a dejar para el dia siguiente la comunicacion.

Gobierno está firmemente resuelto a no tomar en consideración el acuerdo del Municipio.

Es de notar que este acuerdo fué tomado por iniciativa de la minoría republicana del Ayuntamiento...

Manila, 5.

Hoy ha fundado en este puerto el vapor-correo España, de la compañía Trasatlántica...

Habano, 6.

Ha llegado a este puerto el vapor-correo Veracruz, de la compañía Trasatlántica.

El Imparcial habla hoy de que es necesario acometer pronto reformas en el ejército.

Tan pronto piensa el ministro de la Guerra acometerlas, que hace días anunciamos ya que pronto se presentarían a las Cortes algunos proyectos...

Noticias del ministerio de la Guerra: Se ha concedido la placa de la orden militar de San Hermenegildo al comandante de infantería de Cuba, D. José Gonzalez...

La cruz sencilla de la misma orden al teniente de navío D. Juan Manuel Heras, al capitán de la guardia civil D. José Jimenez...

Se ha dispuesto quede a disposición del director general de Artillería el coronel del cuerpo D. Juan Herrero...

—Ha sido aprobada la siguiente propuesta de ascensos del arma de infantería:

A teniente coronel, D. Adolfo Coton y Pimentel. A comandantes: D. Alejandro Ardisano, don Juan Morales y D. Andrés Gil y Miralles...

A alféreces: D. Rafael Carpio, D. Eleuterio Peña, D. Benito Sanchez y D. Antonio Porros.

En los días 5 y 6 han sido enterrados en los cementerios de esta corte 91 cadáveres y 3 fetos.

El gremio de cafeteros se reúne mañana a las tres en el Circulo de la Union Mercantil, para acordar definitivamente la manera de cumplir el acuerdo relativo a la llamada cuestión del gas.

Por falta de señores vocales no ha podido tener efecto la junta municipal convocada para hoy.

En breve se procederá, por acuerdo del Ayuntamiento, a fijar los rótulos de muchas calles, tanto del interior como del ensanche, necesidad que reclama el vecindario.

Hoy han salido para sus posesiones de Asturias los señores marqueses de Canillejas.

A las cuatro de esta tarde y bajo la presidencia del Sr. Fernandez Gomez, celebró sesión la diputación provincial de Madrid. Se aprobaron varios dictámenes de las comisiones de Beneficencia y de Hacienda...

SENADO.—La sesión de hoy 7 de junio, se abrió a las dos y media, bajo la presidencia del señor marqués de la Habana...

El Sr. FABIE hace presente al gobierno que no se han remitido a la Cámara los documentos que había pedido relativos al modus vivendi...

Riega a la mesa que las secciones nombren la comisión de cuentas en su reunión de hoy y que en virtud del art. 42 de la Constitución...

El señor PRESIDENTE contesta que se nombrará la comisión de cuentas generales del Estado, así como la del modus vivendi...

bia de proyectos de ley y no del Mensaje que no puede considerarse con tal carácter.

Añade, que al discutirse el dictamen será llegada la ocasión de tratar de esa cuestión previa.

El Sr. FABIE declara que nada más lejos de su ánimo que amenguar las facultades de la presidencia de la Cámara...

El Sr. BOTELLA presenta una proposición encaminada a que el modus vivendi no pasase a las secciones...

El Sr. RIVERA, fundándose en el art. 175 del reglamento, pide a la Cámara que acuerde no proceder que sea apoyada dicha proposición.

El Sr. PRESIDENTE declara que no puede presentarse una proposición incidental, porque no hay discusión a que pueda referirse.

El Sr. BOTELLA insiste en que proceda a apoyar la proposición.

El Sr. MONTEJO pide la lectura de los artículos 175 y 179 del reglamento, y en su vista dice que al Senado toca resolver si el Sr. Botella debía apoyar hoy o mañana la proposición presentada.

El Sr. PRESIDENTE dice que es preciso que firmen la proposición siete señores senadores. (El Sr. Botella y otros individuos de la Cámara se disponen a reunir las firmas necesarias.)

El señor baron de COVADONGA ruega al señor ministro de Fomento se informe de lo que ocurre en la línea férrea del Norte con el seguro personal de la compañía titulada Securista...

El Sr. BOTELLA declara que la proposición debe constar como protesta contra dicho nombramiento.

El Sr. GARCIA BARRANALLANA reclama de nuevo datos y antecedentes relativos al convenio comercial con Inglaterra...

Se aprueban sin debate los dictámenes de actas leídas en la sesión del sábado. Prestan juramento los Sres. Durán y Bas, Igual y Gil, conde de Cervera y Velasco.

No habiendo asuntos de que tratar, se avisará a domicilio para la sesión próxima. Se levanta la de hoy a las cuatro pasando el Senado a reunirse en secciones.

Parece ya resuelto que tan pronto como el Congreso se constituya se plantee el debate sobre la presentación del tratado con Inglaterra en el Senado antes que en el Congreso.

En este debate se prescindirá de la primera parte, o sea de las relaciones entre ambos cuerpos, haciendo caso omiso de sí al tiempo mismo que el Mensaje en el Congreso, se discute el modus vivendi en el Senado...

Este debate vendrá, según todas las probabilidades, por una proposición incidental firmada por las minorías que ello se presten y que sostendrá uno de los firmantes.

No es cosa ni acordada ni resuelta todavía quien habrá de defenderla. La proposición contará con las firmas de los Sres. Romero Robledo, Lopez Dominguez y Salmeron, seguramente.

La sección primera de la sala de lo criminal de la Audiencia de esta corte ha dictado auto en la causa seguida a instancia de los obligacionistas de la casa de Osona contra el apoderamiento de la casa ducal y la administración del Banco de Castilla...

Ha regresado a esta corte la embajada extraordinaria que S. M. la reina regente envió a Lisboa para que representara a nuestra nación en las bodas de S. A. R. el príncipe heredero del trono lusitano.

Nuestros marinos se han visto colmados de atenciones, deferencias y honores. Entre estos últimos figuran la gran cruz de San Benito de Avis, con que ha sido agraciado por S. M. F. el contra-almirante D. Ramon Topete...

Los señores general Topete, Auñón y Spotorno, han presentado hoy sus respetos al señor ministro de Marina.

Continúa enfermo en cama el jefe del negociado central del ministerio de Ultramar Sr. Garcia del Busto.

Bajo la presidencia del Sr. Montejo y Robledo se celebraron ayer los ejercicios a premios de los alumnos que han obtenido la calificación de sobresalientes en la cátedra de taquigrafía que mantiene la sociedad Económica de Amigos del País.

El acto fué por demás brillante, distinguiéndose por su habilidad taquigráfica los opositores, y muy especialmente la señorita doña Margarita Rubio, verdadera notabilidad en tan difícil arte.

Teniendo en consideración el tribunal las excepcionales dotes de dicha señorita, que escribe con velocidad asombrosa y traduce en el acto sus ejercicios, acordó adjudicarle el premio extraordinario en el segundo curso.

Pasado mañana miércoles se verificará en el teatro de la Princesa el beneficio del tan aplaudido tenor Sr. Montijo, con la última representación de su repertorio...

La empresa, comprendiendo que muchos señores abonados a los turnos primero y segundo, no obstante no correspondiesen esta función desearían concurrir a ella, ha dispuesto que se reserven hasta mañana a las cuatro de la tarde sus localidades u otras equivalentes en el teatro de la Princesa...

La única comisión del Senado cuyo nombramiento ha ofrecido lucha en las secciones ha sido, como ya se esperaba, la del convenio con Inglaterra.

Respecto a la sección segunda, donde ha triunfado el candidato oficial, marqués de Sardoal, sin oposición de ningún género, en todas las demás la lucha ha sido reñidísima entre los ministeriales y los conservadores...

En la primera sección el Sr. Maluquer, candidato de las oposiciones, llamó la atención del señor duque de Veragua, ministerial sobre los acuerdos de la asociación de Agricultores de España...

En la cuarta, el Sr. Cuesta y Santiago pidió algunas explicaciones sobre el tratado al candidato oficial Sr. Mosquera, que triunfó por 19 votos contra cinco...

En la quinta 20 votos dieron la victoria al Sr. Terrero, candidato oficial, por cuatro que obtuvo el Sr. Pung.

En la sexta se discute más disputado ha sido el triunfo, pues el candidato de oposición D. Fernando Vida ha tenido 14 votos contra 13 que alcanzó el Sr. Colmeiro.

Como se ve, hay dos individuos en la comisión que son contrarios al convenio y por consiguiente, es seguro que habrá en esta cuestión un voto particular. Ya se habla de la importancia que alcanzarán los debates sobre el convenio con Inglaterra...

La oposición al tratado parece que será enérgica en la alta Cámara por parte de los conservadores y proteccionistas de la situación.

La discusión no comenzará hasta bien entrada la semana próxima.

CONGRESO.—La sesión de hoy 7 de junio, se abrió a las dos y media, bajo la presidencia del Sr. Martos.

Continúa la discusión del voto particular del Sr. Azcárate al acta de Huescar, pidiendo la incapacidad del diputado electo Sr. Vilanova.

El Sr. Vilanova, como interesado, y el señor Teor de la comisión, combaten el voto particular.

Rectifica el Sr. Azcárate y es proclamado diputado el Sr. Vilanova.

Sin discusión se aprueban las actas de Valencia de D. Juan y Vitoria, siendo proclamados diputados los Sres. Alonso Castrillo y Becerro de Bengoa.

Pónese a discusión el acta de Aracena. La combaten el Sr. Alvear y la defiende el señor Talero, y es proclamado diputado este último.

Puesta a discusión el acta de Estella, el señor Barroso, impugna el voto particular, que defiende el Sr. Azcárate.

En votación nominal es desechada.

El señor marqués de Vadillo, combatió el dictamen que defendió el Sr. Barroso. En votación nominal fué aprobado. Se proclama al candidato electo Sr. Ruiz Galarreta.

Al discutirse el acta de Alhama, el señor Manteo, pidió la lectura del art. 117 del reglamento que regula la discusión de los dictámenes...

El Sr. Presidente declara que la mesa había dispuesto, de acuerdo con dicho artículo, que se discutiese primeramente el dictamen que solicita la gravedad.

El Sr. Cuartero combate la gravedad del acta y pide la proclamación del Sr. Calvo y Muñoz. El Sr. Batanero, también de la comisión, contesta al discurso del Sr. Cuartero.

El Sr. Manteo defiende la propuesta de los que piden la gravedad del acta, es decir, el derecho de D. Ricardo Chacon, manifestando que aquí no se discute ningún dictamen...

Dice que el Sr. Calvo es deudor a los fondos públicos, por cuya razón con arreglo a la ley electoral no puede ser diputado. Está incapacitado, añade, como deudor al posito de Alhama...

El señor diputado, después de formular duros cargos contra el Sr. Calvo, hace un caluroso llamamiento a la Cámara para que aquí donde tantos prestigios se han derrumbado, salve uno de los pocos que han quedado en pie; el prestigio del Parlamento.

A la hora de retirarnos de la tribuna, el Sr. Calvo y Muñoz comienza a defenderse con mucho calor, explicando su situación y negando la incapacidad. La Cámara le escucha con simpatía.

Las secciones del Senado en su reunión de hoy, han autorizado la lectura de una proposición estableciendo Consejos y Cajas de socorro en todas las ciudades y pueblos de alguna importancia, y cuyas juntas las formarían representantes de todas las sociedades oficiales y particulares...

El objeto de aquellos consejos, que se establecerán por iniciativa de las sociedades económicas, será hacer que desaparezca la mendicidad, establecer Montes de Piedad y Cajas de ahorro, prestar apoyo a los que verdaderamente lo necesitan...

Los duques de Montpensier, de quienes dice un periódico que marcharán en breve a su palacio de Bolonia, no saldrán regularmente de Madrid hasta después que su majestad la reina asista el 26 de este mes a la misa de Purificación...

El acta de Almadén, por donde aparece derrotado el izquierdista Sr. Aguilera, ha sido declarada grave.

Se halla enfermo el delegado especial de limpiezas, Sr. Fernandez Benavente.

La junta directiva de la Cámara de comercio de Bilbao, ha dirigido al ministro de Estado una espresiva carta, felicitándose de la espontánea aprobación del gobierno a sus fines...

Ha salido para los baños de Usterguaga de Ubilla, de que es director, el distinguido profesor médico doctor Jimenez de Pedro.

La luz eléctrica instalada en el asilo de Nuestra Señora de las Mercedes, bajo la dirección de los Sres. Estelal (D. Eduardo) y D. José Vidal, consta de tres circuitos parciales...

La bolsa ha cerrado a los precios siguientes: El 3 por 100 francés, 83-10. El 4 1/2 por 100 francés, 109-90.

El 2 por 100 exterior español, 60-00. Cubas, 493. Consolidados ingleses 100 5/8. Bolsín.—4 exterior, 59 1/2.

La circular sobre contabilidad que publica hoy la Gaceta, se divide en cuatro conceptos, a saber:

1. Obligaciones de la dirección general respecto a dictar las reglas que han de observarse por las corporaciones y la obligación en que se constituye dicho centro de responder inmediatamente a las dudas que los señores contadores de fondos provinciales se les ocurra en el planteamiento de la reforma...

2. Marcando a las diputaciones provinciales sus atribuciones y deberes. 3. Idem a los ayuntamientos para la práctica de lo que se les ordena.

Estas reglas e instrucciones empezarán a practicarse desde 1.º de julio, sin que pueda haber dificultad en ello, pues todo lo que se ordena se ha practicado durante un mes en la diputación y ayuntamiento de Madrid...

Nada de nuevo se ha dicho hoy sobre los viajes de D. Carlos. Créese que está en Austria con su hermano, a donde se fué desde Suiza, pero el gobierno de este país trataba de detenerlo y desterrarlo.

Lo que sí puede asegurarse es que no está en la frontera pirenaica, como algunos periódicos han dicho, haciéndose eco de un rumor muy improbable, dada la actitud del gobierno francés.

Las oposiciones a cátedras de francés para institutos, que han estado suspensas algunos días por enfermedad del presidente, Sr. Herreros de Tejada, se han reanudado, verificándose todas las mañanas de nueve a doce en la academia de San Fernando.

La comisión del modus vivendi se reunirá mañana a las tres con el objeto de nombrar presidente y secretario.

La política ha ofrecido hoy poco interés. La discusión de actas va avanzando bastante para creer que el miércoles se constituirá el Congreso.

Algunos dictámenes son objeto de discusión demasiado minuciosa, y esto hace que hayan perdido el interés.

En uno de ellos se va a discutir un caso de incapacidad con grande empeño, y más de 30 entre leyes, circulares y decretos que tratan del mismo asunto.

El caso a que nos referimos es el del ingeniero agrónomo elegido por el distrito de Seguros, Sr. Martín.

Hoy ha fallecido repentinamente en Madrid D. Rafael Atard, diputado conservador.

Había sido antes director general de Impuestos, diputado en varias legislaturas y antiguo funcionario en el ministerio de la Gobernación.

Se había dedicado al estudio de las cuestiones de Hacienda, en las cuales era ya muy competente.

Damos el pésame a la familia atribulada por tan dolorosa pérdida.

Los Sres. D. Pio Gullon, Azcárate y Fernandez de las Cuevas han visitado al ministro de Fomento, comisionados por los demás senadores y diputados de la provincia de Leon, para que se afirme con carácter permanente la escena normal de Maestras de aquella capital.

El señor conde de Xiquena, que habi pasado la última noche con bastante intranquilidad, durante el día de hoy ha descausado algunos ratos. La herida sigue su curso ordinario y no parece que presenta complicaciones graves.

A las siete y media el duque de Vibona seguía regularmente, notándose, aunque pequeña, alguna mejoría relativa al estado de anoche.

La casa del gobernador civil de Madrid es visitada a todas horas por numerosos amigos de la distinguida familia del conde de Xiquena, que desean vivamente, como nosotros, el más pronto alivio del ilustre enfermo.

Hoy recibimos el siguiente DESPACHO TELEGRAFICO DE NUESTRO SERVICIO PARTICULAR en extranjero:

Paris, 7. La bolsa ha cerrado a los precios siguientes: El 3 por 100 francés, 83-10. El 4 1/2 por 100 francés, 109-90.

PREMIADOS CON 1500 PESETAS

Table with columns for Lotería Nacional prizes, including amounts (Pesetas), numbers, and winning locations (Poblaciones). The table lists various prize categories and the corresponding winning numbers and locations for the draw on June 7th.

